

Beim Aschbacher Oldtimertreffen 2011 spielte der Wettergott voll mit, einer der sonnigsten und heißesten Tage im August. Auch wir die OF-St.Martin waren wieder einmal diesmal mit 17 Oldtimern(3 Autos und 14 Traktore) unterwegs nach Aschbach und konnten den 3. Platz in der Gruppenwertung einfahren und mit Manuel Danzinger hatten wir den Jüngsten Fahrer. Es gab auch noch ein Schätzspiel bei dem einige unserer Mitglieder heftig absahnten, unter anderem konnte unser Mitglied Philipp Gschoßmann den 1. Platz(Kaffeemaschine im Wert von 160€) erreichen. **mehr Bilder in der Rubrik Fotos**



Oldtimertreffen Die Oldtimerfreunde St. Ma dabei. Dabei erreichten die St. Martiner den dritt wir zudem den jüngsten Fahrer“, erklärte Obman re Mitglieder heftig absahnten“, schmunzelte de Preis - eine Kaffeemaschine im Wert von 160 Euro Es gibt auch Mitglieder für die es gar keine Debat (zB: Oldtimertr

